

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16576-a-la-decouverte-de-maitrechtouhb>

A la decouverte de maitrechtouhb

☆☆☆☆ (0 note) 📅 26/12/2010 16:35 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 1.695 fois 👤 Par oudin 💬 0 comm.

Fêtes de fin d'année oblige, le stub n'échappe pas à la traditionnelle période le « meilleur du », morceaux choisis. Et pour rajouter un peu d'intérêt à tout ça, derrière maitrechtouhb se cachent plusieurs stubistes célèbres. A vous de trouver qui a dit quoi.

Un endroit où on peut te trouver facilement ?

Généralement je débute ma soirée au Zouave en partageant une pression avec Johnny.

Ensuite je bouge à la Passerelle, au C4, puis au Living Room pour retrouver les joueurs du Racing. Après m'être fait refoulé à la porte des précédentes boîtes, je vais au Miroir ou je rentre en me faisant passer pour le cousin d'[Arthur Boka](#) ☞. Une fois que le videur m'a jeté parce qu'il ne supporte pas qu'on claque ses verres sur le bar, je fais quelques pas pour aller à la Lanterne. Là je reste tant que la dernière girafe n'est pas vide. Après j'aime aller profaner les jardins d'enfants avec mes camarades. Sinon on peut me trouver tous les jours entre midi et deux au rayon fruits et légumes de l'Euro sexshop (Porte de l'hôpital).

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com ?

Au départ, comme d'autres stubistes "historiques", j'étais sur cioletblanc.com. Et puis, fin 2003, ce site a été fermé pendant quelques temps. En même temps naquit le stub sur lequel je m'y suis inscrit pour continuer à discuter de l'actualité du Racing. Par la suite, je suis retourné sur le site du KCB, où je suis devenu web rédacteur, en charge notamment des transferts et de la présentation des matchs. Mais l'an dernier, en raison de mes études, j'ai arrêté d'écrire des articles, et voyant que le niveau du forum avait beaucoup chuté, j'ai décidé de rejoindre d'autres exilés comme [father-tom](#) ou [holicool](#) sur le stub.

Ton match catastrophe du Racing?

Le 22 août 1992, lors de la réception du Paris-SG (0-4), je suis trop occupé à zieuter la charmante donzelle qui se trouve deux rangées en dessous de la mienne sans me faire gauler par son copain à la carrure de trois-quarts centre pour prêter une attention quelconque à ce qui se passe sur le terrain. Je me refuse d'ailleurs toujours à accorder le moindre crédit à la légende urbaine qui voudrait que Gress ait placé Etamé stoppeur au marquage de Weah lors de cette partie. France-Football m'attribuera 1 étoile pour l'ensemble de ma prestation. Parmi les défaites qui font mal, celle subie à Nice (0-6) en 1990 qui nous barrait la route de la 1ère division garde une place particulière pour moi car le Racing disposait cette année-là d'une équipe talentueuse et particulièrement spectaculaire (avec, entre autres, un superbe [Youri Djorkaeff](#) ☞). Sinon, la défaite contre Nantes (0-2) en 2004 qui coûta sa place à [Antoine Kombouaré](#) ☞ reste à mes yeux un modèle de Berezina collective.

As-tu une anecdote personnelle liée au club?

Elle est très récente, il s'agit de mon premier déplacement à Dijon en mai pour le dernier match de la saison ou la montée était déjà acquise. L'ambiance m'a vraiment bien plu malgré qu'il y ait eu des problèmes lors de ce déplacement. J'ai d'ailleurs raté 25 minutes du match car on devait avoir un accord de Monsieur Krebs pour rentrer suite aux problèmes avec les CRS. Je n'ai jamais vu une sécurité pareille mais je pense que je ne vais pas commenter plus, ce qui est certain c'est que cela restera mon premier déplacement mais pas le dernier. Je compte bien en faire d'autres plus prestigieux en Ligue 1 ...

Comment es-tu devenu supporter du Racing ?

Je ne saurais même pas comment te l'expliquer. Je ne supporte le club que depuis peu de temps (fin de l'ère Proisy) et cette effervescence si tardive est peut être dû au fait que j'étais éloigné de Strasbourg durant mon adolescence et ne pouvais suivre l'actualité du club, qui était beaucoup moins accessible qu'aujourd'hui.

Je n'ai vu avant cela qu'une opposition face à Monaco avec deux buts de Zitelli dans les cages de Barthez. Je pense en fait que c'est inné, cet attachement à ce club.

Comment vis-tu ta passion pour le Racing ?

Au quotidien ! Je ne me vois pas rater une rencontre, même pas pour une gonze.

Je sais que tu joues parfois au foot, tu peux nous en dire plus?

Je fais de temps en temps des petits matchs à EvadSport, et je joue en attaque. Le défense c'est pas pour moi, je ne suis pas assez physique, et comme je suis toujours la seule fille, c'est difficile de défendre. J'ai un style particulier, je fais les passes avec le pied droit et les frappes avec le pied gauche. Comme je déteste courir, je suis plus un avant-centre type Trezeguet, je traîne devant le but en attendant qu'une passe correcte arrive. D'ailleurs je marque souvent sur des passes de [juninho67](#).

oudin